

## Fraktion der GRÜNEN im BA 22



Dagmar Mosch  
Karin Binsteiner  
Siegfried Liedl  
Barbara Ney

**Für den Antrag:**  
Karin Binsteiner  
Dagmar Mosch  
Barbara Ney

16.10.2019

### **Anfrage zum zusätzlichen Mobilfunkstandort Gotzmannstraße**

In der Gotzmannstraße steht bereits ein Mobilfunkmast auf einem niedrigen Gebäude gegenüber der Grundschule. Jetzt ist ein weiterer Mobilfunkmast auf demselben Gebäude errichtet worden.

Der BA 22 stellt folgende Fragen an die LH München bzw. an das Referat für Gesundheit und Umwelt:

1. Wie ist die Abstrahlrichtung der einzelnen Sektoren?
2. Liegt das Gebäude der Grundschule an der Gotzmannstraße im Strahlungsbereich?
3. Wie ist der Einfluss der relevanten Feldstärken von der ortsfesten Funkanlage, die bereits auf demselben Dach installiert ist, zur neuen Anlage?
4. Wie ist die ausgehandelte freiwillige Selbstverpflichtung der Mobilfunkanbieter zu verstehen, wenn in sehr niedriger Höhe (Abstrahlung im 1.OG-Bereich) eine weitere Mobilfunkantenne gegenüber einer Grundschule in Betrieb genommen wird?
5. In München gilt die Regel u.a. gegenüber Kinder- und Jugendeinrichtungen keine Mobilfunkanlagen zu errichten. Wie ist hier verfahren worden?

Der BA 22 bittet um eine zeitnahe Auskunft.